

Guy Tisserant, la balle au bond

En créant TH Conseil, le champion paralympique de tennis de table veut être un facilitateur pour les entreprises qui ont du mal à appréhender le handicap

Guy Tisserant a toujours foncé dans la vie. Sa carrière sportive s'est faite en fauteuil et il a décroché quatre titres paralympiques de tennis de table en une vingtaine d'années. Il a voulu transmettre son expérience en devenant pendant dix ans président du C.S. Charcot tennis de table à Sainte-Foy-lès-Lyon, en organisant notamment une Coupe du monde. Derrière la casquette du sportif de haut niveau se cache une carrière d'ingénieur informatique et de manager. Dix-huit ans d'expérience professionnelle, dont dix comme responsable d'un service de 50 ingénieurs informaticiens à la Lyonnaise de Banque. Tout ce capital d'expérience, il va désormais le mettre au service des entreprises et des personnes handicapées.

Depuis le 1^{er} septembre TH Conseil est né avec la complicité de son épouse Jeannette. « Pour compléter les dispositifs existants. Mais aussi guider les entreprises et les collectivités dans cet océan de ressources potentielles mis en place par l'Etat et les

associations », commente le champion. Car avoir une vision globale du handicap n'est pas aisé pour les entreprises qui veulent respecter la règle des 6 %. « Il existe une crainte de mal faire », résume Guy Tisserant. Toutes les entreprises n'ont pas les moyens de se payer un « chargé de mission handicap ». Du coup l'esprit de la loi « qui est d'embaucher » est peu respecté. « La réussite passe par la sensibilisation et le cas par cas. Pour ce faire, il faut connaître le milieu du handicap et le monde de l'entreprise. Avec TH Conseil, nous allons être la goutte d'huile dans les rouages. Avec des compétences en conseil et organisation spécifique du handicap, jusqu'à lister les tâches spécifiques de chaque poste », argumente le sportif. Mais TH Conseil s'adresse aussi aux collectivités publiques qui seront désormais aussi assujetties par la nouvelle loi. Avec une obligation en terme d'image. « Dans les méandres du handicap, nous voulons être le décodageur », assure Guy Tisserant.

Y. P.



Derrière la casquette du sportif de haut niveau, Guy Tisserant affiche une carrière d'ingénieur informatique et de manager de dix-huit ans

/ Jacques Mouginet